



Proyecto n° PI-09-12-5497-2004

Diseño y aplicación de un programa de evaluación externa de la calidad (PEEC) en morfología hemática para los laboratorios clínicos de Venezuela

Responsable: **Gallardo Acevedo, Alfredo Cristian**

Etapas cumplidas / Etapas totales 1/1

Especialidad: Laboratorios clínicos, Control de calidad

Resumen: Establece pautas para la creación de un Programa de Evaluación Externa de la Calidad (PEEC) donde se estime la capacidad de reconocimiento de los elementos formes de la sangre (morfología hemática). Ejecutó tres rondas del programa (dos en el año 2006 y una en el año 2007) entre laboratorios clínicos de la Gran Caracas y algunos participantes del interior del país. La evaluación se basó en la concordancia de los hallazgos morfológicos más destacados de los frotis sanguíneos suministrados y declarados como referencias. El desempeño se categorizó en tres niveles, resultando el 81,3% de los reportes en las categorías de excelente y aceptables. Desea que el programa se mantenga en el tiempo.

Productos

Publicaciones

Artículos

A. Gallardo y A. López, “Programa de evaluación externa de la calidad en morfología hemática. Diseño y experiencia en laboratorios clínicos venezolanos”, *Vitae*, **32**, 2007.

Otros

Trabajo de Ascenso a la categoría de Asistente del responsable “Programa de evaluación externa de la calidad en morfología hemática”, 2006.